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 Anfragen-Nr.   

 AF-0386/2012  

Anfrage 
Herr Uwe Schenke 

DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Bei hilfe für Bestattungen  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Anfang 2004 wurde auf Beschluss der damaligen SPD/Grünen Regierung das Sterbegeld als 
besondere Leistungen der Krankenkassen ersatzlos gestrichen. Seitdem nehmen die 
Sozialbestattungen auch in Eisenach zu. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie viel Sozialbestattungen wurden in Eisenach seit Januar 2004 durchgeführt? 
 
2. Wie begründet die Verwaltung den Anstieg der Sozialbestattungen? 
 
3. Wie haben sich die Kosten der Sozialbestattungen seit 2004 entwickelt? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


